

Il a donné



Yannis Gautier



“

**"Car un enfant nous est né, un fils
nous est donné..."**

Ésaïe 9.5

Le mois de décembre est pour beaucoup synonyme de fête. Les familles ont la joie de se retrouver afin passer de bons moments ensemble. Les villes également sont très animées et s'embellissent de décors lumineux. Avez-vous déjà eu l'occasion de visiter le grand

marché de Noël sur l'avenue des Champs-Élysées? Whaou , c'est tout simplement merveilleux !

“Dieu a donné ce qu’il avait de plus précieux dans le but de sauver ce qu’il aimait le plus.”

Toutefois, il ne faut pas ignorer que derrière ce décor de "cartes postales" que nous offrent les fêtes de fin d'année se cache une autre vérité. Le désespoir !

En effet, beaucoup de personnes isolées vivent ces moments comme un véritable supplice ! Peut-être est-ce votre cas ? Esseulé dans votre maison, sur un lit d'hôpital ou dans une cellule de prison, vous vous sentez terriblement abandonné. Vous ressassez sans arrêt tous ces faits qui vous ont conduit à votre vie actuelle... et vous sombrez dans le désespoir.

Sachez que la naissance de Jésus-Christ est la plus belle chose que Dieu ait prévue pour l'homme. Dieu a donné ce qu'il avait de plus précieux dans le but de sauver ce qu'il aimait le plus.

Voulez-vous, ne plus jamais vous sentir seul ? Vivre, une vie nouvelle, imprégnée de joie et d'épanouissement qui se prolongera jusque dans l'éternité ? Alors, croyez en cette parole et confiez votre vie à Jésus-Christ.

"L'amour de Dieu a été manifesté envers nous en ce que Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui." [1 Jean 4.9](#)

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je te confie ma vie aujourd'hui !

Yannis Gautier

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1318 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com